

2021年01月18日
中国木材株式会社

【第二報】当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

12月25日(金)に掲載した一例目の対応として、所管保健所の指導のもと、12月26日(土)に検査対象となった社員33名に対しPCR検査を実施し、1名が陽性となりました。

12月28日(月)、本社(広島県呉市広多賀谷)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症の検査で陽性となりました。

所管保健所の指導のもと、12月29日(火)に検査対象となった社員10名に対しPCR検査を実施し、全員が陰性でした。

1月5日(火)、伊万里事業所(佐賀県伊万里市山代町)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症の検査で陽性となり自宅療養しております。

年末年始休暇期間中の感染であり、休暇明けには入社していない事から、所管保健所より社内には検査対象者はいないと判断されました。

当社では、新型コロナウイルス感染予防対策ガイドラインに沿って、日頃より業務従事中のマスク着用、定期的な手洗い、うがい、手指の消毒などの実施を徹底するとともに、倦怠感を感じたら迷わず休暇を取得するなど、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、関係機関との連携を図り、引き続き必要な措置を適切に講じてまいります。